

Antrag Nr. 19-O-02-0022

DIE LINKE

Betreff:

Rattenplage in der Sedanstraße 1

Antragstext:

Antrag der Fraktion DIE LINKE:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten, inwieweit die Rattenplage in der Sedanstraße 1 eingedämmt werden kann.

Begründung:

Anwohner und Fußgänger berichteten wiederholt über unhygienische Zustände in der Garage des Hauses in der Sedanstraße 1, in der sich Müllcontainer, Müllsäcke und anderer Unrat befinden. Ratten bevölkern am helllichten Tag den Bürgersteig. Trotz mehrmaliger Beschwerden seitens einiger Anwohner beim Hausbesitzer folgten keine Taten zur Bekämpfung der Ratten. Neben den zahlreichen Kindern, die täglich an diesem Haus zur Riederbergschule vorbei laufen, leben dort auch viele Familien mit Kindern, die sich gerade in den wärmeren Tagen im Freien aufhalten. Bei einem Befall von Ratten ist immer von der Erforderlichkeit einer Bekämpfung auszugehen, um eine Gefährdung der öffentlichen Sicherheit und Ordnung zu verhindern. Da der Hauseigentümer nicht tätig wird, sollte jetzt das Ordnungsamt einschreiten.

Wiesbaden, 28.05.2019